

## 第30回少年少女 空手道練成大会で優勝

池部真帆さん（永江団地）

南ヶ丘小学校4年生

とき 5月15日

ところ 菊池市総合体育館

成績 4年生女子個人組手の部  
“優勝”



8月に東京武道館で行なわれる、「第11回全日本少年少女空手道選手権大会」に県代表として出場します。

## 合志市合併5周年記念 「NHKのど自慢」を開催 全国に合志市の名を発信!

5月29日にヴィーブルで「NHKのど自慢」（生放送）を開催しました。ゲストに吉幾三さん、長山洋子さんを迎え、約2,000人の入場者がありました。

前日の予選会の出場者250組から選ばれた20組が、独特な衣装やパフォーマンスとともに自慢の歌声を披露し、会場はその応援団などで大変にぎわいました。



## 上庄ホテル祭り

5月29日から6月4日の7日間、上庄魅力推進委員会（青木伸一委員長）の主催で、『上庄ホテル祭り&イルミネーションイベント』が開かれました。

今年は、寛永堀周辺で、イルミネーションイベントも同時に開催され、幻想的なホテルの乱舞とともに、多くの来場者を魅了していました。



## 南ヶ丘ガッツ 県大会に出場!!

5月1日に開催された高門宮賜杯地区大会で、南ヶ丘ガッツ（南ヶ丘小野球部）が地区代表の切符を勝ち取りました。

県大会も全員野球で、笑顔を忘れずガッツを出してがんばります!



## 杉並台ホテル・コンサート

5月28日に、杉並台ホテルを育てる会（久川健会長）の主催で、『ホテルコンサート〜がんばれ東北!まげねど日本!〜』が杉並台地区コミュニティセンターで開催されました（今年から東日本大震災被災地へのメッセージを込め、チャリティーとして開催）。

全国大太鼓打ちコンテスト最優秀賞を受賞した大津太鼓清流会の演技や、民謡全国大会優勝の高見春代さんのコンサートがあり、約150人の来場者とともに雨天に負けず盛り上がりつつありました。



## 東日本大震災義援金を 県知事に贈呈

5月26日県庁で、皆さんからお寄せいただいた義援金20,488,799円を県知事に贈呈しました。1日も早い復興を願っています。



## 戦没者追悼式を開催

5月30日御代志市民センターで平成23年度の式典を開催しました。

遺族会会員をはじめ関係者の参列のもと、国歌を御霊に捧げ、市長の式辞の後に黙とう、池永議長、松永遺族会会長の追悼の辞や代表者の献花によって、戦後66年目の平和の誓いを新たにしました。



## 「新入学児童生徒に交通安全用品を贈呈」

4月6日、大津地区交通安全協会合志市支部（八十川則雄支部長）と本市が、市内7小学校の新入学児童約718人に、黄色い帽子やランドセルカバーなどの交通安全用品を贈呈しました。

交通安全協会加入者の会費はこのようなことに使用されています。免許更新の際には、ぜひ加入の協力をお願いします。

また同日、大津地区安全運転管理者等協議会合志市支部連合会（鈴木憲治会長）が市内3中学校を訪問。新入学生約650人に反射タスキを贈呈しました。

## 総務省九州管区 行政評価局長表彰を受賞

5月13日開催「行政相談委員制度50周年記念平成23年度熊本行政評価事務所行政相談委員全体会議」において、本市の松岡為利さん（鹿水区、平成11年度より就任中）と武藤由美子さん（若原区、平成15年度より就任中）が、「総務省九州管区行政評価局長表彰」を受賞しました。

これは、お二人の行政相談委員としての功績が顕著であることが認められたものです。

また、松岡行政相談委員は同日付けで「熊本行政相談委員協議会」（県内の同委員114人の団体の会長に就任されました。

行政相談委員として、お二人のますますのご活躍が期待されます。



## 厚生労働大臣特別表彰を受賞

18年にわたり、民生・児童委員を務めた前合志市民生・児童委員協議会連合会会長、光永令昭さん（笹原区）が厚生労働大臣から特別表彰を受け、6月3日に伝達が行なわれました。

光永さんは、これまでに県民生・児童委員協議会副会長や県社会福祉協議会評議員も勤められました。

永年の活動で、地域福祉への貢献が顕著である点が評価され、今回の表彰となりました。

